

Informando Septiembre 16 al 20 de 1996

Boletín de circulación interna

Septiembre 16 al 20 de 1996 Año 2 Número 79

PRÓXIMAS ADMISIONES

Ya están abiertas las inscripciones para el primer semestre de 1997. Los formularios tienen 1 costo de \$3.500 y se pueden adquirir en la calle 70 # 12 -19 o en la Oficina de Matrículas del Campus Universitario. La inscripción tiene un costo de \$22.000, valor que debe ser cancelado por el aspirante únicamente cuando tenga la seguridad de cumplir con todos los requisitos, ya que no es reembolsa-

Los valores de las matrículas son diferenciales y tienen que ver con la situación económica y familiar del alumno. La información sobre mecanismo de financiación estará disponible en la Oficina de Matrículas.



De otro lado, la Oficina de Promoción y Admisiones hará llegar la información necesaria a los aspirantes de fuera de Bogotá y prestará asesoría para la escogencia de carreras.

COOPSABANA

La Cooperativa Coopsabana informa a la comunidad universitaria que su nuevo número directo es el 8621497.

DOCTORADO

La doctora Ilva Miryam Hoyos Castañeda, Decana de la Facultad de Derecho, viajó el sábado 7 de septiembre a Salamanca-España con el fin de participar en la reunión de universidades que tomarán parte en el Doctorado en Derecho Tributario auspiciado por la Comunidad Económica Europea.

NOVEDADES

BIBLIOGRAFICAS

VILLAMIZAR, Rodrigo y MONDRAGÒN, Juan Carlos Zenshin lecciones de los países del Asia - Pacífico en tecnología, productividad v competitividad Bogotá: Ed. Norma, 1995.

En la historia conocida de la humanidad no existe registro alguno equiparable al espectacular crecimiento y a la megatransformación económica de la región denominada Asia - Pacífico; fenómeno sucedido en el breve lapso de 35 años. Esta región compuesta por Japón, China, Corea del Sur, Taiwan, Hong Kong, Singapur, Malasia, Tailandia, Indonesia y Filipinas, representaba el 4% de la riqueza del mundo en 1960. En el año 2020 acaparará la tercera parte de toda la riqueza del planeta.

Zenshin, que significa "mejoramiento continuo", es el término japonés que mejor resume la razón y explicación de este fenómeno económico y comercial sin precedentes. Lo que muchos llaman milagro, para los autores de Zenshin lo que ha sucedido en estos países ha sido, por el contrario, el resultado natural y lógico de haber aplicado medidas macroeconòmicas correctas, criterios elementales de motivación capitalista y disciplina social para mantener altas tasas de ahorro. Pero, sobre todo, el éxito del Asia - Pacífico se debe a su firme determinación de incorporarse a la globalización de la economía mundial a través de la reorientación de sus economías hacia la exportación.

Zenshin busca explicar las más sobresalientes causas de la megatransformación de las economías del Asia - Pacífico, al igual que extraer las principales lecciones aplicables a todos los países en vías de transformación. El marco analítico que sustenta a ambas, (causas y lecciones) interrelaciona e integra conceptos de tecnología, productividad, competitividad (denominadas en el libro T-P-C), exportaciones y distribución de beneficios a la mayor parte de la población.

Zenshin cuestiona que la clave del despegue y vigoroso desarrollo económico autoinducido sea la posesión de recursos naturales, la mano de obra barata, los gobiernos autoritarios o aun las motivaciones religiosas. Lo son, más bien, la política de transferencia y asimilación de tecnologías aplicadas a procesos industriales, la capacitación práctica de la mano de obra, los programas orientados hacia la productividad y la competitividad, la garantía de un ambiente macroeconómico sano, la presencia de un gobierno que facilita los cambios y la firmemente arraigada creencia en que los beneficios del desarrollo son para todos...y de todos.

CONSULTORIO

JURIDICO

La Corte Constitucional inexequibilidad de algunos artículos de la Ley 288 de 1995. La demanda por inconstitucionalidad fue presentada por el doctor Darío Garzón Garzón, asesor del Consultorio Jurídico de la Universidad.

Informando

Informando

Informando

Intermando

Informando

Informando

La Embajada de Francia y la Alcaldía Mayor de Santafé de Bogotá organizaron durante los días 30 de agosto, 2 y 3 de septiembre, un seminario sobre Establecimiento en Mediación al cual asistió la doctora Martha Izquierdo, Directora del Consultorio Jurídico.

En virtud al acuerdo firmado con la Defensoría del Pueblo, en la última semana de agosto, dicho organismo proporcionará adiestramiento técnico para los defensores de oficio. El curso, estructurado en módulos, está siendo tomado por el ctor Darío Garzón Garzón y por un monitor del Consultorío Jurídico para posteriormente realizar la retroalimentación con alumnos de la Facultad de Derecho, quienes podrán recibir esta información como complemento a su formación académica.

EMPRESA

El Programa Microsabana inició un curso de Gerencia para pequeños empresarios dirigido a alumnos de 9 y 10 semestre del programa de Ingeniería Producción Agroindustrial. Este curso de 7 semanas, se extenderá hasta el 11 de octubre.

El doctor Rafael Vicente León, Director del Programa, asistió al II Congreso Internacional de la Pequeña y Mediana Empresa que organizó la Corporación Universitaria de Ibaguè del 3 y 6 de septiembre. Entre los temas tratados se destacan : resultados de la política del gobierno dirigida a las Pymes, exposición sobre pequeñas y medianas empresas en el Brasil y valores de excelencia

para triunfar, a cargo del licenciado mexicano Miguel Angel Cornejo.

SALUD

Con gran éxito la Facultad de Enfermería llevó a cabo los días 5 y 6 de septiembre el Simposio Nacional sobre el Impacto de la Política Social en la Educación y Práctica de la Enfermería. Al evento asistieron aproximadamente 150 participantes de los departamentos de Antioquia, Cauca, Valle, Santander, Caldas, Chocó, Risaralda, Córdoba, Boyacá y Cundinamarca, entre otros.

La Facultad agradece el trabajo del Departamento de Relaciones Públicas, el Departamento de Servicios Generales y el Mesón de La Sabana y a sus patrocinadores: Avianca, Bavaria, Claveles de Colombia, Colmena, Federación Nacional de Cafeteros, Splendid Flowers El Corzo, Laboratorios Abbot de Colombia, Johnson y Johnson y Unipharma.

El Servicio Médico ha establecido un convenio con la empresa Ambulancias 911 para el transporte de pacientes en delicado estado de salud que requieran desplazarse por remisión a los diferentes centros asistenciales de Bogotá. Los vehículos están dotados con los equipos médicos y asistenciales necesarios y con personal médico y paramédico.

En reemplazo de la doctora Diana Alean Beltrán, viene prestando sus servicios desde el mes de agosto en el Servicio Médico, la doctora Miryam Constanza Pardo Forero, Médico Cirujano General de la Pontificia Universidad Javeriana.

Informando

Informande

Informando

Informando

Informando

* Informando



CON NOSOTROS

El Doctor Enrique Cristancho Hoyos.

Es médico de la Escuela de Medicina Juan N. Corpas y se desempeña actualmente como Secretario Académico de la Facultad de Medicina. Inició su labor docente durante sus estudios de pregrado, a través de una monitoría por concurso en el área de anatomía. En 1993 se vinculó a la Universidad como el primer profesor de planta de la Facultad. Posteriormente fue Jefe del Anfiteatro en Morfología y el 15 de julio asumió el cargo de Secretario Académico.

El doctor Enrique Cristancho pertenece, en calidad de representante de los empleados, al Comité de Salud Ocupacional que tiene por objetivo levantar el mapa de riesgos de las diferentes áreas de la Universidad y a partir de esto tratar de controlar y minimizar estos factores. También ha sido en dos ocasiones representante de los profesores ante el Consejo de Facultad. Como parte de su labor profesional pertenece a la Asociación Panamericana de Anatomía -APA-.

Está casado con la doctora María Claudia Sánchez, quien se desempeña en el área pediátrica en el hospital de Fontibón y como docente en la Universidad Javeriana.

COLABOREMOS

Con el Área de Servicios Generales en el aseo de las aulas de clase. no permitiendo que los alumnos ingieran alimentos y bebidas o fumen dentro de éstas. De igual forma, debe procurar que el salón quede en orden, y el tablero limpio para la siguiente sesión.

Lunes, martes y miércoles

Cuenteros.

Martes 17 Visita del Colegio Hispano Inglés.

Miércoles 18 y jueves 19

Jornada de vacunación contra la hepatitis B. Servicio Médico 8:30 a.m. - 1:00 p.m.

Miércoles 18

Película Perfume de Mujer 12:30 p.m. Auditorio

Viernes 20

Película Babe el puerquito valiente.

Auditorio 1:00 p.m.

Viernes 20 y sábado 21

Celebración del Aniversario de la Universidad.

SE DESTACA

La Oficina de Actividades Culturales.

Que cada vez ofrece más opciones de entretenimiento y cultura a la comunidad universitaria: ciclos de cine, cineclub, cuentería, conciertos, exposiciones y a partir del 1 de octubre la revista literaria Uqbar.



Departamento de Relaciones Públicas Oficina de Prensa

> Cecilia Ordóñez de Perico Directora Departamento

Victor Hugo Salamanca Director de Informando

María del Pilar Fajardo Jaramillo Santiago Carrillo Ramírez

Reporteros

Impresión

Molher Impresores Ltda.